



Nous apprenons à l'instant, que le journaliste et lanceur d'alertes proche du Mouvement pour la Renaissance du Cameroun (Mrc), Paul Chouta, a été arrêté par la police judiciaire ce mardi 28 juin 2019, sur une plainte de l'écrivaine franco- camerounaise, Calixte Beyala.

Promoteur de la plateforme digitale Facebook " le TGV de l'info", Paul Chouta est détenu à la police judiciaire à Yaoundé, au quartier Elig- Esono. Selon nos informations, Paul Chouta a été arrêté ce soir aux environs de 20 heures, suites à une plainte de l'écrivaine Calixte Beyala.

A en croire des recoupements effectués par Camer.be, la franco-camerounaise reproche à l'activiste politique des réseaux sociaux, des "injures" proférées à son endroit, dans l'une de ses publications au vitriol. Des sources confient alors que depuis quelques jours, Calixte Beyala, aurait juré, de faire arrêter Paul Chouta. Il y a plus d'une heure, apprenions-nous de source introduite, le journaliste était en train d'être auditionné à la porte 202, au siège de la police judiciaire à Yaoundé.

Seulement, des juristes se demandent comment pour un présumé délit, et en violation totale du code de procédure pénal camerounais, un individu est "enlevé " en pleine nuit, pour une histoire d'injures ne nécessitant aucune urgence, dans la mesure où il ne s'agit pas d'un crime.

Votre journal apprend aussi que Calixte Beyala dit à qui veut l'entendre qu'elle a de bonnes relations avec le régime de Yaoundé, et qu'elle ferait désormais arrêter tout activiste politique qui s'attaquerait à elle.

Seulement, la Brigade anti-sardinarde (Bas) dont Paul Chouta est proche, promet déjà une cinglante riposte, en dévoilant au grand jour, le parcours scolaire et académique selon elle, quelconque de Calixte Beyala, les soupçons de plagiat, et autres.

Camer.be
